

Enpresak

Telefónica planea comprar frecuencias 5G a Masorange

(Expansion)

Telefónica quiere aprovechar que la firma fusionada está obligada a desprenderse de ese espectro para reforzarse a un buen precio y dejar a otras 'telecos' sin opciones.

Aena apunta ya a que las ganancias comerciales superen a las de las tasas

(Expansion)

El gestor aeroportuario dispara los ingresos por tiendas, restauración y alquiler de vehículos, que suman un 43% del ebitda, pero estanca los de las tasas, que representan un 48%.

Iberdrola quiere entrar en centros de datos

(Expansion)

Iberdrola tiene previsto lanzar al mercado en los próximos días un proceso de búsqueda de socios para el desarrollo de una cartera global de centros de datos, en un momento en el que la inteligencia artificial y la computación en la nube están impulsando la demanda de electricidad.

Ferrovial sube un 7% el dividendo en su primera junta de accionistas en Ámsterdam

()

La principal novedad es el aumento del pago que la compañía hace a sus accionistas, que este año volverá a dividirse en dos pagos, el primero de 0,3 euros y el segundo de 0,45 euros

Repsol culmina su mayor planta fotovoltaica en EE UU

(El Correo Digital)

La instalación, ubicada en Texas, tiene una capacidad de 637 megavatios, a la que se unirán otros dos proyectos con esa tecnología en ese país

Escribano M&E compra una firma de robótica y Sener una de drones a NTT Data

()

Escribano se hace con la aragonesa Aunav, especializada en robótica; y Sener compra SRC, firma de plataformas no tripuladas con sede en Madrid. En ambos casos, la vendedora es la japonesa NTT Data (antigua Everis)

Substrate AI estudia sacar a bolsa tres de sus filiales hasta 2028

(Cotizalia)

Además, la empresa ha destacado que en su plan estratégico 2024-2028 también contempla una inversión de entre 10 y 20 millones de euros para la adquisición de startups

Nunsys sigue de compras: prevé facturar 300 millones, y que 50 vengan de adquisiciones *(Expansion)*

La tecnológica valenciana está analizando empresas del sector en España para incorporarlas.

Masymas crece un 12,5% y factura 402,6 millones en 2023 *(Expansion)*

La cadena alicantina apuesta por la comida preparada y el impulso a la perfumería.

Renfe recibe al fin los primeros diez trenes Avril de Talgo para Galicia y Asturias tras años de espera *(Europa Press RSS)*

Renfe ya ha recibido los diez primeros trenes Avril de Talgo para ofrecer los nuevos servicios de alta velocidad desde Madrid a Galicia y Asturias, tras acumular un retraso de cerca de dos años y ser ampliamente esperados en estas dos regiones.

Ekonomia

El BCE cumple el guión y mantiene los tipos en el 4,5% por quinta reunión consecutiva *(Europa Press RSS)*

El Consejo de Gobierno del Banco Central Europeo (BCE) ha decidido este jueves mantener sin cambios los tipos de interés, de forma que la tasa de referencia para sus operaciones de refinanciación seguirá en el 4,50%, mientras que la tasa de depósito permanecerá en el 4% y la de facilidad de préstamo en el 4,75%.

Los nuevos trabajadores de riesgo se podrán jubilar a los 62 años *(ABC)*

Cientos de miles de trabajadores esperan expectantes una de las principales reformas que ha iniciado el Ministerio de Seguridad Social para esta legislatura, con la que se busca diseñar un marco de admisión de nuevas profesiones de riesgo y alta penosidad que sean susceptibles de poder acceder a una jubilación anticipada mejorada, previa a la ordinaria -que se permite hasta dos años antes de la edad legal-.

Sánchez apuesta por las casas hechas en fábrica para salvar su promesa de 184.000 alquileres baratos

(ABC)

El Gobierno vuelve a buscar apoyos en el sector privado para salvar sus compromisos electorales con otro reguero de promesas al sector inmobiliario y a la banca. Ha sido el propio presidente del Ejecutivo, Pedro Sánchez, quien ha convocado a los representantes de ambos sectores este jueves por la mañana en el palacio de la Moncloa para tratar de atraerlos a su plan de 184.000 viviendas de alquiler asequible puesto en marcha en el marco de la campaña de las elecciones municipales y autonómicas del año pasado. En dicho encuentro, Sánchez ha asegurado ante más de una docena de organizaciones que se agilizarán los trámites para otorgar licencias de construcción y se modificará la normativa para facilitar la financiación de los proyectos de vivienda industrializada (casas que se construyen en fábrica), en línea con lo que llevan años pidiendo las promotoras.

La Eurocámara aprueba la reforma del mercado eléctrico que protege al usuario contra precios volátiles

(ABC)

El pleno del Parlamento Europeo ha adoptado este jueves la reforma del mercado eléctrico de la UE para que este sea más estable y asequible y proteger a los consumidores contra la volatilidad de los precios, informa EP. La reforma, compuesta por un reglamento y una directiva que ya fueron acordadas con el Consejo -que aún debe refrendar los textos- han sido adoptadas por 433 votos a favor, 140 en contra y 15 abstenciones, y 473 votos contra 80 y 27 abstenciones, respectivamente.

La cesta básica de la compra es casi un 50% más cara que hace cuatro años

(ABC)

La cesta de la compra nunca había sido tan cara como ahora. La inflación suma al precio final de los alimentos y con un incremento acumulado del 11,9% en 2023 el encarecimiento castiga a la compra más básica. Así lo afirma según el informe 'Construyendo la cesta de la compra', de Kantar Worldpanel, que indica como principal conclusión que el precio de una cesta básica -formada por aceite, arroz, café, detergente, galletas, entre otros productos- ha incrementado su coste un 47% en sólo cuatro años.

Finantzak

Helvetia gana 379 millones de euros en 2023 y eleva su dividendo

(El Correo Digital)

El Consejo de Administración propondrá a la Junta General de Accionistas aumentar el dividendo en 40 céntimos hasta los 6,41 euros por acción

Línea Directa confía en volver a los beneficios en 2024

(Expansion)

Jaime Botín, presidente de la entidad, dice que la consejera delegada ha cogido "el toro por los cuernos" en momentos difíciles.

Sanitas cierra 2023 con un beneficio operativo de 210 millones e incrementa un 6,3% su plantilla (ABC)

Sanitas cerró 2023 con un beneficio operativo antes de financieros e impuestos de 210 millones de euros, lo que supone un descenso del 23% en comparación con las cifras reportadas el año pasado, según ha informado la firma en un comunicado. Este descenso se debe a que durante las cuentas de 2022 se incluía el negocio del Hospital de Manises, que en 2023 han dejado de incluirse al terminar la concesión. Si se reformulan las cuentas de 2022 para no incluir el negocio por este hospital, el beneficio operativo de Sanitas habría crecido un 2% el año pasado, informa EP.

Santander se une a BlackRock para financiar infraestructuras por 560 millones (Cotizalia)

La gestora estadounidense busca crecer así en su negocio de infraestructuras, donde cuenta con más de 50.000 millones de dólares en activos bajo gestión, a través de distintos vehículos

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debe katuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_eu.pdf